

---

Après une absence prolongée, nous vous revenons pour entreprendre le deuxième semestre et tenter de le mener à bien. La FEUM. fait toujours l'actualité. Si l'on recule un peu, on se rappellera qu'à la réunion du 2 décembre, de la dite FEUM., ce fut de l'exhibitionnisme à son meilleur. Le zoo de Granby avait ouvert ses portes, que ceux qui ne venaient pas aux réunions ne se dérangent pas pour y assister ou plutôt si, venez voir avec quel sérieux vous êtes représentés. De toute manière, on avait mis deux mois à s'organiser et voilà que maintenant il faut nommer un nouveau secrétaire-général. On a besoin d'un homme de paille puisque avec les pouvoirs qu'on lui accorde, il n'en vaut pas plus. Peut-on accepter que certains individus détruisent la Fédération sous prétexte qu'elle n'a jamais servi et qu'elle ne servira jamais? La constitution n'a jamais été appliquée dans son intégralité. On pratique des politiques de cloches à coup de dollars, de parties et d'influence. Ce n'est pas le potentiel humain qui manque: c'est son utilisation. Vous êtes en droit d'exiger des réunions générales où vos représentants se déshabilleront devant vous et vous verrez s'ils ont autant de culot en public qu'ils en ont aux réunions du Comité Central. D'ailleurs la réunion de lundi soir à la Faculté des Arts prouve l'incertitude dans laquelle se trouve tout le monde. En vase clos, on gueule, mais devant la masse, on change son masque. Tous les conseils semblent se chercher une nouvelle image à laquelle s'identifier. On passe une crise d'adolescence avant d'atteindre l'âge adulte où il sera vraiment intéressant de former une Fédération forte. Laissez-moi vous dire que la situation est plutôt échevelée. Pour le moment, la FEUM. se cherche un nouveau Secrétaire-Général mais étant donné que la plupart des conseils des facultés se croient déjà les conquérants des nombreux moulins à vent, on nommera sans doute un secrétaire-corset qui réussira à étouffer lentement les revendications de la masse. On en a déjà vu des façades blanchies par

.....

Suite.....p. 1

l'hypocrisie qui viennent représenter leur faculté et qui posent un geste qui leur ressemble: l'abstention.

Evidement le problème est d'envergure et vous oserez dire hors de votre portée. Vous m'affirmerez avec candeur qu'au Québec, les associations d'étudiants sont disparues faute de combattants. Mais ce n'est pas une raison pour tout basculer ici aussi. Il suffirait qu'un individu de bonne tempe devienne secrétaire-général pour que le tout se remettre en marche. Nous doutons de ceci parce qu'on nommera encore un secrétaire de paille que l'on enverra aux ordures en temps opportun. Il faudra dans un avenir assez rapproché avoir une FEUM., qui respectera les opinions de la masse, en les consultant après les avoir informés. Nous n'avons pas besoin de prestige et de gloire et d'un secrétaire qui accepte \$20.00 par semaine alors qu'il n'en vaut pas \$5.00. Il serait grand temps de remettre de l'ordre dans tout cela et liquider les sanguinaires où qu'ils soient, et qui disent faire une oeuvre bénéfique.

Etnat admirateur de St-Exupéry, je vous demanderais de relire ceci deux fois et d'y réfléchir longuement: Et à nous, que nous manque-t-il? Quels sont donc les espaces que nous demandons que l'on nous ouvre? Nous cherchons à nous délivrer d'une prison qui s'épaissit autour de nous. On a cru que, pour nous grandir, il suffisait de nous vêtir, de nous nourrir, de répondre à tous nos besoins.

Et l'on a peu à peu fondé en nous le petit bourgeois de Courteline, le politicien de village, le technicien fermé à toute vie intérieure. "On nous instruit, me répondez-vous, on nous éclaire, on nous enrichit mieux qu'autrefois des conquêtes de notre raison". Celui qui croit qu'elle repose sur la connaissance des formules, sur la mémoire des résultats acquis." (in Un sens à la vie - A. St-Exupéry).

Irénée St-Jean.

INFORMATION A.E.C.U.M.

Monsieur Saint-Jean:

Premièrement, permettez-moi de vous féliciter pour l'initiative que vous avez pris de sortir le premier journal sur le campus cette année. J'espère que le comité du journal n'aura pas à pratiquer l'avortement du projet et que tous les étudiants participeront soit en écrivant et en disant ce qu'ils pensent ou encore du côté technique.

Sur le point que vous avez émis concernant le \$30.00 et les différents conseils étudiants, j'aimerais préciser que le conseil de l'A.E.C.U.M. invite tout particulièrement le journal "LE POINT" ainsi que tous les étudiants étant membres de l'A.E.C.U.M. de venir vérifier les livres de leur conseil s'ils le désirent. En passant, j'aimerais aussi féliciter M. Fernand Houde, trésorier, qui me dit qu'il sera prêt à vous recevoir. Deuxièmement le conseil de l'A.E.C.U.M. est fier de l'ouvrage qu'il a accompli jusqu'à présent et il est toujours prêt à rendre compte auprès des étudiants de l'ouvrage qu'il a accompli car il n'a rien à cacher.

On dit que deux têtes valent plus qu'une et moi je dis, que si tous les étudiants voulaient se réveiller et nous donner des idées, peut-être que le Conseil pourrait planifier et organiser d'autres activités, ils n'ont qu'à nous donner leurs idées et ensuite, nous aider à les organiser. D'ailleurs, au début de l'année l'A.E.C.U.M. avait demandé à ses membres des suggestions, mais les étudiants furent sourds d'oreilles et tout resta là.

J'en profite pour dire aux étudiants de l'école de Commerce que le banquet annuel de l'Association ne leur a pas coûté un centime que leur Conseil à même réalisé un profit sur ce banquet annuel qui a eut lieu le 22 novembre. Alors, je crois que tous les étudiants ne peuvent que retirer leur chapeau devant tous ceux qui ont collaboré à la réalisation de ce banquet.

INFORMATION A.E.C.U.M. ....suite

En guise de conclusion, j'aimerais remercier "LE POINT" de m'avoir permis de m'exprimer au nom de l'A.E.C.U.M. et j'encourage tous les étudiants à faire de même.

Paul A. Duval,  
V.-P. à l'Information de l'A.E.C.U.M.

\*\*\*\*\*

Nous sommes heureux de votre participation massive et sous peu nous publierons une Encyclopédie de tous les articles qui nous sont parvenues..

\*\*\*\*\*

Nous sommes heureux d'avoir maintenant un salon étudiant à la Faculté des Arts. Avec trois ans de retard, il nous est arrivé sans bruit mais tout de même nous l'avons. Rendez-vous y en nombre et faites-en le lieu de vos hautes discussions philosophiques.

\*\*\*\*\*

Samedi soir, Club des 21 à l'Elucubratoire.

\*\*\*\*\*

Si vous avez des articles à nous faire parvenir, glissez-les sous la porte du local 036.

\*\*\*\*\*